

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini meneliti tentang pengaruh teknologi informasi dan pembagian informasi secara vertikal terhadap kinerja manajerial di perusahaan manufaktur yang berada di kota Palembang. Kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Teknologi informasi tidak berpengaruh terhadap kinerja manajerial. Dengan penggunaan teknologi informasi akan membuat manajer menerima semua informasi dengan cepat yang membuat manajer tidak bisa mengambil keputusan yang tepat karena banyaknya informasi yang diterima.
2. Pembagian informasi kearah puncak (secara vertikal) berpengaruh terhadap kinerja manajerial. Informasi yang dihasilkan suatu sistem informasi merupakan sumberdaya bagi organisasi , dimana informasi tersebut dapat mendukung manajemen dalam pengambilan keputusan. Hubungan antara informasi pribadi dari pihak bawahan akan menghasilkan rencana yang lebih realistis dan bentuk anggaran yang lebih akurat sehingga pada akhirnya dapat meningkatkan kinerja

B. Keterbatasan

Di dalam penelitian ini terdapat keterbatasan antara lain adalah data penelitian ini diperoleh dengan menyebarkan kusioner yang dapat menyebabkan kemungkinan hasilnya tidak akurat dan tidak berdasarkan sumber yang sebenarnya. Melalui penggunaan responden juga dapat menyebabkan respon bias dari responden akibat ketidakjujuran maupun responden yang tidak serius dalam menjawab pertanyaan- pertanyaan yang ada.

C. Saran

Saran yang coba diajukan kepada peneliti sebelumnya yang ingin membahas penelitian ini secara lebih mendalam dan mendapatkan hasil penelitian yang lebih akurat antara lain adalah :

1. Tidak hanya menggunakan metode pengumpulan data melalui kuesioner tetapi dapat menggunakan metode penelitian yang dapat memberikan informasi yang lebih akurat, misalnya menggunakan metode wawancara secara langsung terhadap responden yang bersangkutan. Sehingga data yang diperoleh merupakan data yang benar-benar peneliti inginkan.
2. Mencoba meneliti pada perusahaan lain, seperti perusahaan perbangkan, jasa,dagang dan jenis perusahaan lainnya selain manufaktur.

3. Penelitian mendatang dapat mempertimbangkan faktor-faktor lainnya yang dapat meningkatkan kinerja manajerial terkait dengan pembagian informasi kearah puncak .